

Le drapeau cubain est remis à l'équipe de Pinar del Río qui représentera Cuba à la Série des Caraïbes de baseball



L'équipe de Pinar del Río qui représentera Cuba à la Série des Caraïbes de Baseball à Porto Rico, a reçu le drapeau cubain aujourd'hui dans cette ville, à l'occasion du 162^e anniversaire de la naissance du Héros National José Martí.

Sous la direction d'Alfonso Urquiola, la sélection de 28 joueurs effectue une brève période d'entraînement au stade Capitán San Luis, de Pinar del Río en attendant de se rendre le 31 janvier à la ville portoricaine de San Juan, siège du classique caribéen du 2 au 8 février.

Formée de trois recepteurs, 16 joueurs de champ et 9 lanceurs, l'équipe Vegueros de Pinar del Río, va tout faire pour bien représenter Cuba et remporter le titre, lors de la seconde participation consécutive d'une sélection cubaine dans cette Série des Caraïbes, de nouveau en tant que pays invité.

L'équipe de Pinar del Río débutera le 2 février contre l'équipe du Mexique, le jour suivant contre celle de la République Dominicaine, le 4 les Cubains affronteront les Portoricains, et le 5 les Vénézuéliens.

Les quatre premiers disputeront les demi-finales le samedi 7 février et les gagnants de ces rencontres s'affronteront pour la finale le dimanche 8. Les matchs se dérouleront au stade Hiram Bithorn, à San Juan.

Lors de son retour à la Série des Caraïbes l'année dernière, après plus d'un demi siècle d'absence, Cuba a occupé la dernière place du classement avec une victoire et trois défaites. La Série a eu lieu à l'Île Margarita au Venezuela, où l'équipe Naranjeros de Hermosillo du Mexique a remporté le titre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/44958-le-drapeau-cubain-est-remis-a-lequipe-de-pinar-del-rio-qui-representera-cuba-a-la-serie-des-caraibes-de-baseball>



Radio Habana Cuba